

La parroquia de San Francisco abre un local para que los mayores del barrio no se sientan solos

04/03/2024



El pasado viernes se inauguró el local |Vicent Olmos.

Después de cinco años de trabajo, las personas mayores del barrio de San Francisco de Sales tienen un local que servirá como un punto de encuentro los jueves de 17 a 19 horas, un horario que se ampliará en el futuro.

El pasado viernes se inauguró este local, denominado Centro de Vida Actívate en la Madurez, que pertenece a la parroquia, en un acto al que asistieron numerosas personas mayores del barrio.

Como afirmaron en la presentación, “es un lugar en el barrio de San Francisco de Sales para todas las personas

que necesitan sentirse acompañadas y queridas y, sobre todo, activas”. El proyecto se ampliará al acompañamiento de las personas mayores que no pueden salir de casa.

Cinco años de gestación

El proyecto Actívate en la Madurez nació en el año 2019 porque los vecinos del barrio y los feligreses de la parroquia habían detectado que muchas de las personas mayores que vivían en San Francisco de Sales se encontraban solas.



Numerosas personas mayores asistieron a la inauguración |
Vicent Olmos.

La comunidad parroquial se puso en marcha para buscar soluciones a la soledad de los mayores. Un grupo de mujeres diseñó los pasos a seguir, y el primero fue recabar datos para elaborar un completo análisis de toda la red sociocultural, económica, familiar, sanitaria... de los mayores del barrio. A continuación se llevó a cabo una reflexión para determinar sus necesidades, que se concretaron en dos proyectos: la creación de una escuela

de voluntariado y la puesta en marcha de un local que sirviera como punto de encuentro para personas mayores.

La comunidad claretiana ha estado promoviendo este proyecto desde su inicio, como los sacerdotes Jesús Pastor y Julio César Rioja. Desde el mes de septiembre, se ha sumado el nuevo párroco, Mariano Martínez.

En poco tiempo, en este Centro de Vida Actívate en la Madurez se ofrecerán charlas, talleres y actividades socioculturales con carácter intergeneracional que estarán acompañadas por voluntarios formados en gerontología.

El sacerdote Julio César Rioja afirmó el viernes: "Tenéis que soñar juntos: la asociación de vecinos, la cooperativa de viviendas, la falla, los grupos de la parroquia... para que vuestros mayores puedan romper la soledad; y que la gente que construyó este barrio hace 60 años pueda vivir relativamente bien en él. Tenemos que cuidar a nuestros mayores". Ramón Blanquer, de la Obra Social de Caixapetretter asistió al acto y mostró su admiración por esta iniciativa, a la que han brindado su apoyo.